



## Aena destina 487.900 euros al Plan de Aislamiento Acústico del Aeropuerto de Gran Canaria

- Actualmente están en fase de ejecución obras en 64 viviendas y se han concluido en otras 568, lo que supone un 73,1% de las solicitudes presentadas

27 de abril de 2017

Aena ha aprobado una partida de 487.903 para diversas actuaciones enmarcadas en el Plan de Aislamiento Acústico del Aeropuerto de Gran Canaria. De esta partida, 398.534 euros irán destinados al pago de obras realizadas en 41 viviendas y otros 89.369 euros para la financiación de nuevas actuaciones de insonorización en otros 12 inmuebles.

Aena informó a los representantes del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, del Cabildo de Gran Canaria y de los ayuntamientos de Agüimes, Ingenio y Santa Lucía de estos avances y del buen ritmo de las actuaciones. Asimismo, comunicó que el número de solicitudes de insonorización en las que se ha finalizado el aislamiento acústico o están en fase de ejecución asciende al 73,1%. Actualmente, están en fase de ejecución obras de insonorización en 64 viviendas y han concluido ya las obras en otras 568, que ya se encuentran aisladas acústicamente.

El Plan de Aislamiento Acústico del Aeropuerto de Gran Canaria dispone de un censo total de 1.047 inmuebles con derecho a solicitar la insonorización, de los que 107 corresponden al municipio de Agüimes, 639 a Ingenio, 300 a Telde y 1 al municipio de Santa Lucía.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 928 579 314 / 922 635 690 [canariasprensa@aena.es](mailto:canariasprensa@aena.es) [www.aena.es](http://www.aena.es)  [@aena](https://twitter.com/aena)